

# ...REMUS Formel Pokale-SWISS Cup

05. MAI 2014

Volles Haus in der Formel 3 auf dem Red Bull Ring

Gut 12 Tage vor dem Saisonstart auf dem Red Bull Ring in Spielberg melden sich die REMUS Formel Pokale und der SWISS Cup mit einem ansehnlichen Starterfeld aus der Winterpause zurück. Allein das Feld der Formel 3 kann mit 20 Formel 3 Piloten und 14 Teams in der Saison aufwarten. "Mit diesem Nennungsergebnis zählen wir zu den stärksten Formel 3-Feldern in Europa. Es gibt viele feste Einschreibungen. Natürlich werden auch ein paar Gaststarter darunter sein", gibt sich Organisator Franz Wöss optimistisch. In der Mehrzahl fahren 2014 Formel 3-Teams, die in den letzten drei Jahren den Formel-Breitensport in Deutschland, Österreich und der Schweiz generell mit bestimmt haben. Insgesamt sind Piloten aus neun Nationen dabei.

Angeführt wird das Teilnehmerfeld vom Team Franz Wöss Racing. Für die Mannschaft aus dem österreichischen Schwarzenberg gehen mit Neueinsteigerin Angelique Germann (Dallara 305 Opel Spiess), Stefan Neuburger (Dallara 308 Spiess), Florian Schnitzenbaumer (Dallara 302 Opel Spiess) und Franz Wöss (Dallara 308 Spiess) vier Piloten an den Start. Jo Zeller Racing aus der Schweiz wird mit Thomas Amweg (Dallara 305 Mercedes) und Marcel Tobler (Dallara 308 Mercedes) vertreten sein. Thomas Amweg könnte die Favoritenrolle in dieser Saison zugeschrieben werden. Der Ammerswiller war 2013 Zweiter in der Formel 3 hinter Überflieger Christopher Höher aus Kärnten, der für 2014 in die spanische Formel 3 Open gewechselt. Für Thomas Amweg sprechen zudem seine drei Siege im deutschen ATS Formel 3 Cup im letzten Jahr in der Trophy-Wertung. Das CR Racing Team setzt mit Andreas Germann (Dallara 305 Opel Spiess), Thomas Warken (Dallara 302 Opel Spiess) und Christian Zeller (Dallara 308 Mercedes) auf drei erfahrene Formel 3 Piloten.

Im italienischen MI-VA Team fahren Paolo Vaggagini und Enrico Milani (beide Dallara 308 Fiat). Mit Luca Iannaccone (Dallara 306 Spiess) kommt ein Ex-Pilot aus dem Austria Formel 3 Cup in den REMUS Formel Pokal zurück. Hoffnungen auf

Podestplätze dürfte sich Hubertus Carlos Vier (Dallara 307 Mercedes)machen. Der Bayer fährt für TTC-Motorsport und hat im letzten Jahr in den REMUS Formel Pokalen und im ATS Formel 3 Cup mit Podestplätzen beeindruckt. In der Formel 3-Kategorie für die älteren Formel 3 Baujahre möchte Dr.Ulrich Drechsler (Dallara 302 Opel) seinen Gesamtsieg vom Vorjahr wiederholen. Die Konkurrenz ist dieses Saison allerdings um ein vielfaches schwieriger für den Berliner einzuschätzen. Als Hauptkonkurrenten sind hier Sylvain Warnecke (Dallara 302 Opel Spiess), aber auch Thomas Warken und Florian Schnitzenbaumer zu nennen.

In der Formel Renault dürfte Kurt Böhlen als Favorit gesehen werden. Gabriela Jilkova aus Tschechien, Christian Malcharek aus der Slowakei und Neueinsteiger Moritz Müller Crepon (SUI) dürften es dem Schweizer nicht leicht machen. Die REMUS Formel Pokale und der SWISS Cup sehen einer spannenden Saison entgegen. "Wir hoffen aus dem Bereich der FIA ZONE und des EST V4 Cup bei verschiedenen Veranstaltungen noch Zuwächse. Jetzt freuen wir uns auf dem Saisonauftakt am Red Bull Ring", sagt Franz Wöss abschließend.

RS.05.05.2014

(Presse REMUS Formel Pokal)